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Palais Bellevue 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.461 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann steht das Palais Bellevue nach der documenta wieder zur Verfügung? 

2. Welche Planungen verfolgt die Stadt Kassel für eine langfristige Nutzung? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzender Völler 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




